

**Antrag der CDU-Fraktion im Rahmen der Haushaltsrede 2007
Sitzung des Rates vom 05.03.2007**

Betr:

Erstellung eines Personalentwicklungskonzeptes

Grundsätzliche Personalsituation

Soweit so gut, aber die Personalsituation scheint damit noch nicht gelöst zu sein. Mal abgesehen von den Pressemitteilungen der letzten Wochen sehen wir hier Handlungsbedarf. Dies wurde durch die Präsentation der Ergebnisse durch die GPA ebenfalls deutlich. Die Personalausgaben in der Kernverwaltung liegen 180.000 Euro über dem Mittelwert der 150 Vergleichskommunen und die Besoldungs- und Vergütungsstruktur soll ungünstig sein. So zumindest die Aussage der GPA, die sicherlich durch die Verwaltung auf ihre Belastbarkeit hin überprüft wird. Die GPA hat verschiedene Handlungsempfehlungen abgegeben, so dass wir zu diesem Themenkomplex insgesamt Handlungsbedarf sehen und daher ein

Personalentwicklungskonzept

beantragen.